Résumé du PFE : sous titre : Helminthoses et protozooses du dromadaire dans la région de la Saoura

Résumé:
Les maladies parasitaires internes représentent une importante menace pour la santé du dromadaire. Ce dernier s'infeste par toutes les formes des parasites internes, les helminthes, les atteintes larvaires et les protozoaires et présentent des symptômes (diarrhée, déshydratation et ictère) mais qui évoluent en général vers la guérison. cette étude a été divisée en deux parties :- Une partie théorique dans laquelle sont cités et développés les maladies parasitaires internes signalées dans les publications camelines.- Une partie pratique dont le but a été de déterminer les espèces parasitaires internes qui touchent le dromadaire dans la région de la Saoura, et le taux de chacune.

Abstract:
Internal parasitic diseases present a significant threat for the health of the dromedary. this last be infested by all shapes of the Internal parasitic, helminths, larval attacks, protozoa and symptoms present (diarrhoea, dehydration and ictere) but which evolves in general to the cure. This work assembled in two parts: -The theoretical part which quoted and developed diseases parasitic internal announced in the publication. -Practical part were the goal of this part is the determination of the internal parasitic species which touch the dromedary in the area of Saoura, and the rate of each one.
